

# **BOLIVIA - Evo Morales sería el futuro presidente, los resultados oficiales de las elecciones del domingo 18 serán dados a conocer el martes 20 (El Diario - Bolivia)**

Lunes 19 de diciembre de 2005, puesto en línea por [Dial](#)

2005-12-19 - [El Diario](#) - *Los resultados preliminares de principales cadenas televisivas sobre las elecciones nacionales, desarrolladas ayer en todo el país, dan hasta el momento una amplia victoria a Evo Morales Aima del Movimiento Al Socialismo (MAS), convirtiéndolo en el virtual Presidente de los bolivianos; sin embargo, los datos oficiales serán conocidos recién mañana.*

La justa electoral fue calificada como histórica para el país, ya que se tuvo dos acontecimientos en un mismo día. El líder "masista" alcanzó un triunfo que no tuvo ningún otro candidato en las últimas elecciones.

Morales Aima sostuvo que ya no es un problema gobernar con el 50 por ciento más uno, sino que se trata de mandar en Bolivia, obedeciendo la voluntad del pueblo.

Agregó que esperará los resultados oficiales de la Corte Nacional Electoral (CNE), antes de proclamarse Presidente electo de Bolivia, aunque, criticó duramente a este organismo acusándolo de cometer "graves irregularidades y crímenes contra el pueblo boliviano, por lo que pidió la renuncia de los vocales".

"Esperamos que esta elección sea un ejemplo para América", dijo al adelantar que su Gobierno no será excluyente, visión que promoverá desde su bancada parlamentaria en la idea de hacer una Bolivia viable integrada al mundo y respaldada desde el extranjero.

JORGE QUIROGA

El líder de la agrupación política Poder Democrático Social (Podemos), Jorge Quiroga Ramírez, reconoció su derrota y felicitó al candidato del MAS, Evo Morales, por su triunfo en las elecciones registradas ayer.

"Felicitó a Evo Morales Aima y Álvaro García Linera por este resultado electoral, trabajaron mucho. Saludo a todos los candidatos, es cierto que en campaña exacerbamos los ánimos, pero todos se merecen el respeto", agregó.

Sobre la participación de la población boliviana en los comicios electorales, Quiroga manifestó que se dio una gran muestra al mundo entero de la vocación democrática que se tiene en el país.

VEEDORES

Los miembros de la misión de observadores tanto de la Organización de Estados Americanos (OEA) como de otras organizaciones, expresaron su total conformidad sobre el desarrollo de las elecciones nacionales y prefecturales en el país.

"La jornada electoral se inició con mucho civismo" destacó el jefe de la Misión de Observadores de la Organización de Estados Americanos (OEA), Horacio Serpa.

En una jornada caracterizada por un alto grado de normalidad y tranquilidad, el pueblo boliviano dio una vez más muestra de su gran madurez y con su participación en las elecciones nacionales, concretó el

fortalecimiento al proceso democrático.

---

Fuente:

<http://www.eldiario.net/>